

Texte de Myren Duval Correspondances Incorruptibles 2019/2020

« Il y a des trucs qui m'ont agacée dans votre livre, comme par exemple qu'il y avait plein de petits chapitres »

Voilà pourquoi ce fut tellement souriant de converser, par écrit, avec ces enfants. De Saint Denis ou de Sydney, leurs lectures et leurs remarques étaient précises et passionnantes, leurs questions toujours un peu surprenantes.

Grâce à eux j'ai beaucoup appris, sur la ville de Saint-Denis, et sur l'Australie.

Et j'ai adoré les lire, observer les mots qu'ils choisissaient, leurs priorités, savoir ce qu'ils font de leur temps libre, pourquoi un livre leur parle, et profiter de leur incroyable imagination pour produire ensemble des écrits qui resteront, au moins un peu, dans leur tête...

Je remercie tellement ces enfants et leurs enseignants de m'avoir donné tout ce temps et d'avoir permis ces échanges riches et précieux,

À l'an prochain ! (ndlr à l'attention de l'association Les Incorruptibles : il faudrait donc sélectionner mon prochain livre ;))

Myren Duval

LES INCORRUPTIBLES

LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS